



Chers Kiwaniens,  
Chers amis,

C'est avec une émotion profonde que je prends la plume pour m'adresser à vous, le cœur partagé entre la peine causée par les épreuves que traverse mon pays et la reconnaissance immense que suscite votre geste. Permettez-moi de vous exprimer, avec toute la sincérité dont je suis capable, notre gratitude la plus vive pour le don exceptionnel que vous avez eu la générosité de nous accorder.

En ces heures sombres, où tant de vies sont bouleversées et où l'espérance vacille parfois, votre soutien apparaît comme une lumière bienfaisante. Il dépasse largement la seule valeur matérielle : il est une preuve éclatante d'humanité, un souffle de solidarité qui nous touche jusqu'aux larmes et raffermit notre résolution d'agir avec détermination et bienveillance.

À peine les populations meurtries avaient-elles commencé à panser les blessures du précédent typhon qu'un nouveau fléau s'est abattu sur elles le 4 décembre. Les dégâts sont considérables : des centaines de personnes ont perdu la vie ou demeurent introuvables, des milliers de foyers ont été réduits à néant, les récoltes patiemment cultivées ont été anéanties, les rizières submergées.

Les routes sont rompues, les villages isolés, et de nombreuses familles se retrouvent, en une nuit, démunies de tout. Le pays, déjà courbé par la douleur, n'a pas eu le moindre répit.

Dans cette spirale de malheurs, votre geste arrive comme une main tendue au moment le plus critique, une main qui relève, console et redonne souffle.

À partir du 15 décembre, si les éléments nous en laissent la possibilité, nous entreprendrons la distribution de secours vers les zones les plus enclavées. Grâce à vous, nous pouvons désormais agir avec une ampleur et une rapidité qui, quelques jours auparavant encore, nous semblaient hors de portée.

Voici la manière dont votre contribution sera mise au service des plus démunis, en étroite coordination avec ma famille et nos relais de confiance :

**Secours essentiels – constitution de colis comprenant :**

- riz, nouilles instantanées et eau potable,
- lait en poudre pour les nourrissons,
- médicaments de base (antidouleurs, désinfectants),
- bougies,
- couvertures pour les familles privées d'abri.

**Accès au terrain :** La location de bateaux à moteur et de véhicules adaptés nous permettra de franchir les voies inondées et les chemins meurtris. Comme toujours dans l'adversité, la solidarité des habitants est remarquable : nombre d'entre eux offrent spontanément leurs services, leur temps, leur force.

. / ..



Jeunes du Mékong et Intégration JMI

.. / ..

**Répartition ciblée :** Les premiers convois seront dirigés vers les provinces de *Phú Yên*, *Lâm Đồng* et *Gia Lai*, où nous disposons de réseaux fiables capables de garantir que l'aide parvienne effectivement aux mains de ceux qui en ont le plus urgent besoin :

- familles avec jeunes enfants,
- personnes âgées et isolées,
- foyers dont la maison a été entièrement détruite.

Je tiens à vous assurer que nous vous informerons régulièrement, dans la mesure où les conditions le permettront, de la manière dont votre générosité aura été déployée. Photographies, témoignages et retours du terrain vous seront transmis, car la transparence n'est pas seulement un principe : c'est une forme de respect envers votre confiance et envers la noblesse de votre geste.

Grâce à vous, des familles trouveront la force de traverser l'épreuve, des enfants recevront la nourriture dont ils manquaient, et des foyers renaîtront peu à peu des ruines. Vous êtes désormais les maillons précieux d'une chaîne de solidarité qui, de cœur en cœur, permet à la vie de reprendre ses droits.

Recevez, je vous prie, l'expression de ma gratitude la plus profonde et de mon respect le plus sincère.



Jade On  
Présidente

**Jeunes du Mékong et Intégration – JMI**

Jade ON – Ch. De Champ-Claude 1A – 1214 VERNIER Suisse – 079 590 97 81 – [jadeon80@gmail.com](mailto:jadeon80@gmail.com)  
IBAN CH 18 0900 0000 1735 6182 5